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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 8 G -I I 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando pavimentação asfáltica na 

Rua Brumado, localizada no Bairro BTN II. 

Sala das Sessões, em 15 de Agosto de 2018. 

Lounval Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 93+7 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja feito um estudo 
de mobilidade urbana, pois o trânsito em nossa cidade está muito arcaico. 

Sala das Sessões, em 17 de Setembro 2018. 

Lounval Moreira 	ritos 

,Stir  

Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja tomada as 
providências cabíveis para que seja solucionado a falta de água no Povoado 
Serrote, onde atualmente aproximadamente 20 famílias estão sofrendo com a 
falta de água. 

Sala das Sessões, em 17 de setembro 2018. 

lourival Moreira dos Santos 
Vereador 

Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 9-9-9 / 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a manutenção da 
academia da saúde localizada no BTN III,pois alguns dos equipamentos 
encontram-se danificados. 

Sala das Sessões, em 17 de Setembro 2018. 

Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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